

EVENT REPORTS

8/24 (日)
木とのふれあい祭 in さいたま市岩槻区



毎年夏休みの終わりの恒例行事となっております。今年もジャングルジムワークショップを開催致しました。当日は近隣のちびっこ大工さんに加え、ミスみどりの女神も遊びに来てくれました！

10/5 (土)、6 (日)
重陽の節句



旧暦の9月9日菊の花が見ごろを迎え、大人の節句とも言われる重陽の節句に合わせ、越ヶ谷宿を考える会主催の古民家ガイドツアーとまちづくりシンポジウムをはかり屋で開催致しました。日本の伝統行事を本物の空間で！をスローガンに、歴史的建造物の保存活用を進めていく為に続けて参ります。

10/4 (金)
サンシティ再開発を考えるシンポジウム

文化都市越谷のシンボル、サンシティ越谷が解体されるとの報道がなされました。老朽化はしているものの、耐震性にも問題がなく十分使うことが出来る建物です。壊す事ももう一度考え直して欲しいという思いで市民が立ち上がりました。

今回はパネラーとして
意見を言わせていただきました。



10/23 (水)
建築士会越谷支部講演会



建築士会全国大会での活動報告を支部講演会の中で発表させていただきました。埼玉県産材を使用するなら、我々が住む東部地区でアピールする必要があるという事を仲間の建築士に伝えました。活用を進めていく為に続けて参ります。

ぜひお越しください！！



UPCOMING EVENT

11/17 [SUN]
秋の宿場まつり

日時：11月17日(日) 午前10時～午後4時
場所：越谷駅東口旧日光街道沿い及びその周辺

10月12日13日の越ヶ谷秋まつりに引き続き、日光街道沿いでは新町本町両サイドを歩行者天国にした宿場まつりを開催します。早カゴレースや越ヶ谷宿にちなんだ催しが多数出店致します。どうぞお出かけください。

12/8 [SUN]
やおきさんのマルシェ

日時：12月8日(日)
場所：八百喜参之蔵

18回目の今回は、12月ということで恒例のマルシェドノエル(クリスマスバージョン)となります。冬らしく、暖かい食べ物飲み物をご用意してお待ちしております。お楽しみに！

おしらせ

ハロー順平がお昼にスライド

代表畔上がパーソナリティーを務める「ハロー順平の越谷ジャンプ! (こしがやFM)」が、朝の放送からお昼12時30分の情報番組の中に移動する事になりました。朝とは違った、少し落ち着いた屋のモードで頑張ってます！



大学での授業スタート

今年で9年目を迎える、代表畔上の母校、芝浦工業大学での設計製図の授業がスタートしました。本格的な木造の基礎を学びながら、製図という描写技術を同時に習得する珍しい授業です。ここから若い木造技術者が育つことを願っています！



あとがき

今年の夏は仕事に加え秋のイベント準備や新規プロジェクトの打合せなど、暑さを忘れる忙しさとなりました。そんな中でも数年振りに社員全員で、私が修行時代からお世話になっている山形県金山町へ研修に行く事が出来たのは大きな収穫となりました。自分が当たり前と思っている事が社員にとっては新鮮で初めての体験であったことも多かったようです。同じ仕事をしていく中で、世代や立場が違えど、いかに共感力を高める事が重要であることを再認識しました。今号も最後までお読みいただきありがとうございました。 順平



けやきREN

KEYAKI OFFICIAL MAGAZINE



Vol. 24

2019
AUTUMN

レイクアンドピース 2019

イオンレイクタウンアウトレットモールで越谷を楽しむ水辺のガーデンフェス「Lake and Peace 2019」が開催されました。

当日は台風15号が接近し、一時はイベントの開催が危ぶまれていましたが、一瞬雨がぱらつくこともあったものの、会場にいる人たちの熱気に負けない熱い1日になりました。樺組は皆さんおなじみ、木のジャングルジムワークショップ「くむんだー」でイベントに参加。近隣小学校への事前告知に加え、夏休み明け最初の休日ということもあり多くの方が会場にいらっやっやっ、ワークショップも大盛況となりました。子どもたちが作業をしている様子を興味深く見てくださった方もちらほら。これほど多くの人に届く場所でイベントを行う機会はなかなかありません。そこで樺組のスタッフが順番にマ



イクを持ち、手順の説明や注意喚起に加えて、「くむんだー」の仕組みと伝統構法の関係の解説、県産材の現状や良さを含めたPRをさせていただきました。後日イベントに参加してくださった方からリフォームのお問い合わせもいただき、多くの方に「くむんだー」を通じて家づくりや環境についてお伝えする事の大切さを改めて実感しました。今回の反省点を活かしてもっと伝わりやすいように、また子どもたちに楽しんでもらえるように頑張っていきたいと思っております。



順声平語

[第11回] 建築士会全国大会 2019 in 函館



9月20日～22日に建築士会全国大会2019が函館にて行われました。

昨年は我が埼玉県がホストということもあって、全国大会の規模の大きさに驚いていたところでしたが、今回は全国大会でプレゼン発表をするという事で、尚さら緊張感の高まる大会となりました。前号でもご紹介しましたが、6月に行われた、青年建築士の地域実践活動報告において、関東甲信越ブロック優勝

各地方にも熱量のある若い建築士が存在している事にも力をいただきました。



を果たした事でこの度全国大会に出場する事になった訳です。若干盛り上がりには欠けませんが、建築士の甲子園に出場が決まったといったところです。埼玉県では全国大会出場自体が数十年振り?の快挙だったという事で、周囲は大騒ぎになっておりました。当人は発表も初めて、全国大会参加も二回目という事で、事の重大性に気が付くまでに時間が掛かりました。今回は、皆さまにもお馴染みとなった、「くむんだー」木のジャングルジムを使った

ワークショップを通じて、「やま」と「まち」をつなぐ活動について発表しました。いつもジャングルジムをつかって子供たちと遊んでいるだけのように見えますが、実はそうではなく、一緒に来ている保護者の皆さんに向けた、県産木材利用促進のプロモーションであり、循環型社会を考えていくきっかけになるものだということ、その結果が住宅の質を高め、地域の価値を上げることに繋がるのだという事を熱弁して参りました。結果は同一3位という事で、残念ながら全国制覇とはなりませんでした。むしろ全国の様々な地域実践から多くの刺激を受ける事が出来ました。

今後もこれまで以上に職能を通して地域の発展を考えていきたいと思っております。

